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Shaping the World: Globeducate Schools on the French Riviera Celebrate
Eco-School Awards

The International School of Nice, Mougins British International School
and ICS Côte d’Azur are proud to announce new Eco-School awards
for the contributions of students and staff to sustainability education
and environmental initiatives during the school year 2023 - 2024.

The schools are amongst the 797 schools in France who have obtained the
“éco-école” label. The concept of eco-schools focuses on teaching students
about environmental stewardship, reducing the ecological footprint of the
school, and promoting sustainable practices in the broader community.

The International School of Nice achieved the distinguished Gold award
for its outstanding environmental initiatives. This year, ISN worked on the
theme of "Energy", a topic chosen by only 5% of participating schools in
France. Students and staff engaged in several impactful projects to earn this
award, including the ERASMUS low carbon project, Ambassadors of
tomorrow project, the creation of a new garden, the Junk Kouture initiative,
and numerous Sustainable Development Goals (SDG) projects across both
Primary and Secondary classes.
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www.isn-nice.com
www.icscotedazur.com
www.mougins-school.com
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Melanie Laroche, Eco-School and Sustainability Coordinator expresses her
congratulations, noting the significant efforts and dedication of all involved.
“The Eco-School committee praised our project’s alignment with the UN's
Sustainable Development Goals, emphasising its lasting positive impact on
both our school and the broader community.”

Mougins British International School has a lot to celebrate too. It also
achieved the prestigious Gold award for the theme of “Energy”, seeing
students conduct surveys on electricity consumption, the energy impact of
canteen products, and transportation methods used by the community. The
school developed an action plan to improve the school's energy efficiency,
with constant close monitoring of the effectiveness of the initiatives.

Projects included the installation of solar panels, motion-activated light
switches, the creation of a vegetable garden, and ongoing education for all
students on environmental issues such as waste management and
biodiversity. "This year, our students really stepped up, helping us achieve
the gold medal. The teamwork between our students, staff, and the whole
community was amazing, and we have a solid action plan in place. All
classes participated in implementing these actions. It's wonderful to see all
our students fully engaged in the Eco-School initiative." Carmen Burgues,
Eco-School Coordinator.

Last, but not least, ICS Côte d’Azur obtained the Silver award for their
efforts in educating students and staff on the theme of “Food”, implicating
every class with an interdisciplinary approach that included seed planting,
eco-maths, and eco-poetry. The highlight of the year was the creation of a
collective seasonal fruit and vegetable mural, now proudly displayed in the
canteen.

Gabrielle Dinocourt, Eco-School Coordinator shares: “The silver flag shows
how we teach and share sustainable development practices at ICS, and that
our students understand their role in preserving our planet.”

Mathilde, a 5-year old Eco Warrior at ICS agrees: “To help the planet, we
should not waste food, we should not throw litter on the ground, and we
should help sea animals by not throwing plastic in the ocean.”

All three schools recognise the collective effort of staff, students and parents
in achieving these awards, and look forward to continuing to wave the flag
for the environment in the years to come.

About ISN Nice

ISN Nice has been a leader in international education for over 40 years on the Côte d’Azur. As an
IB World School, we offer the IB Primary Years Programme up to the IB Diploma Programme for
children ages 3 to 18. With over 42 nationalities represented by the student body, ISN Nice
inspires, supports and nourishes its diverse school community, preparing today’s learners to
confidently embrace challenges as adaptable, empathetic global citizens who will be active
contributors for a more sustainable world.

www.isn-nice.com

About Mougins School

Located in the heart of Nice Sophia-Antipolis, Mougins School offers an excellent British school
programme for students aged 3 to 18. Mougins School's philosophy is to stimulate and motivate
students, encouraging active participation, curiosity and independence to enhance learning.
Equipped with state-of-the-art technology, Mougins School prepares students to meet the
challenges of tomorrow while developing through sport, art, music and drama.

www.mougins-school.com.

http://www.isn-nice.com
http://www.mougins-school.com


About ICS Côte d’Azur

ICS Côte d’Azur is a bilingual, co-educational, IB World Primary School serving the international
and local community in the Sophia Antipolis region. The school offers Early Years and Primary
Years education from KG1 (age three) to PY6 (age 11) and is accredited to teach the IB Primary
Years Programme, whilst also integrating the national curricula for England and France. After the
final year of Primary School (PY6) students leave the school prepared for secondary education in
France or abroad.

www.icscotedazur.com

About Globeducate

Globeducate is one of the leading international K12 education groups in the world, a network of
60+ premium bilingual and international schools, as well as online programmes, educating 40,000
students in 12 countries.

A Globeducate school creates opportunities to connect with students from our schools across the
world to come together, in person or online, for sport, music, arts, academic challenges and to
work with others to help build a more equal, fair and sustainable world.

www.globeducate.com
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Façonner le monde : Les écoles du réseau Globeducate de la Côte d'Azur
célèbrent les Prix Éco-École

L'International School of Nice, Mougins British International School et
l'ICS Côte d’Azur sont ravies d'annoncer l'obtention de nouveaux prix
Éco-École pour les contributions des élèves et du corps enseignant à
la sensibilisation à la durabilité et aux initiatives environnementales au
cours de l'année scolaire 2023 - 2024.

Pour plus d'informations, veuillez visiter :
www.isn-nice.com
www.icscotedazur.com
www.mougins-school.com
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Ces écoles font partie des 797 établissements en France ayant obtenu le
label "éco-école". Le concept d'éco-écoles met l'accent sur l'enseignement
de la gestion environnementale, la réduction de l'empreinte écologique de
l'école et la promotion de pratiques durables au sein de la communauté.

L'International School of Nice a obtenu le prix Gold pour ses initiatives
environnementales remarquables. Cette année, l'ISN a travaillé sur le
thème de "l'Énergie", choisi par seulement 5 % des écoles participantes en
France. Les élèves et le personnel ont participé à plusieurs projets
impactants pour mériter ce prix, incluant le projet ERASMUS à faible
empreinte carbone, le projet Ambassadeurs de demain, la création d'un
nouveau jardin, l'initiative Junk Kouture, ainsi que de nombreux projets liés
aux Objectifs de Développement Durable (ODD) dans les classes primaires
et secondaires.

Mélanie Laroche, Coordinatrice Éco-École et Développement Durable,
exprime ses félicitations, soulignant les efforts significatifs et le dévouement
de tous les participants. "Le comité Éco-École a salué l'alignement de notre
projet avec les Objectifs de Développement Durable de l'ONU, soulignant
son impact positif durable tant pour notre école que pour la communauté
élargie."

Mougins British International School a également de quoi célébrer ! Elle
a également remporté le prestigieux prix Gold sur le thème de "l'Énergie",
avec des étudiants menant des enquêtes sur la consommation d'électricité,
l'impact énergétique des produits de la cantine et les modes de transport
utilisés par la communauté. L'école a développé un plan d'action pour
améliorer l'efficacité énergétique de l'école, avec un suivi constant de
l'efficacité des initiatives.

Les projets incluent l'installation de panneaux solaires, d'interrupteurs
lumineux activés par mouvement, la création d'un jardin potager et une
éducation continue pour tous les élèves sur des questions
environnementales telles que la gestion des déchets et la biodiversité.
"Cette année, nos élèves se sont vraiment investis pour nous aider à obtenir
la médaille d'or. Le travail d'équipe entre nos élèves, le personnel et toute la
communauté a été remarquable, et nous avons établi un plan d'action
solide. Toutes les classes ont participé à la mise en œuvre de ces actions. Il
est merveilleux de voir tous nos élèves pleinement engagés dans l'initiative
Éco-École." Carmen Burgues, Coordinatrice Éco-École.

Enfin, l'ICS Côte d’Azur a obtenu le prix Silver pour ses efforts dans
l'éducation des élèves et du personnel sur le thème de "la Nourriture",
impliquant toutes les classes avec une approche interdisciplinaire incluant la
plantation de graines, les mathématiques écologiques et la poésie
écologique. Le point culminant de l'année a été la création d'une fresque
collective de fruits et légumes de saison, fièrement exposée dans la cantine.

Gabrielle Dinocourt, Coordinatrice Éco-École, partage : "Le drapeau argenté
montre comment nous enseignons et partageons les pratiques de
développement durable à l'ICS, et que nos élèves comprennent leur rôle
dans la préservation de notre planète."

https://www.eco-ecole.org/


Mathilde, une Eco Warrior de 5 ans à l'ICS, est d'accord : "Pour aider la
planète, nous ne devrions pas gaspiller la nourriture, ne pas jeter les
déchets par terre et aider les animaux marins en ne jetant pas de plastique
dans l'océan."

Les trois écoles reconnaissent l'effort collectif du personnel, des élèves et
des parents pour avoir obtenu ces récompenses, et attendent avec
impatience de continuer à défendre l'environnement dans les années à
venir.

À propos de l'ISN Nice

L'ISN Nice est un leader de l'éducation internationale depuis plus de 40 ans sur la Côte d'Azur. En
tant qu'école du monde de l'IB, nous proposons le Programme Primaire de l'IB jusqu'au
Programme du Diplôme de l'IB pour les enfants de 3 à 18 ans. Avec plus de 42 nationalités
représentées parmi les élèves, l'ISN Nice inspire, soutient et nourrit sa communauté scolaire
diverse, préparant les apprenants d'aujourd'hui à embrasser avec confiance les défis en tant que
citoyens mondiaux adaptables et empathiques, prêts à contribuer activement à un monde plus
durable.

www.isn-nice.com

À propos de Mougins School

Située au cœur de Nice Sophia-Antipolis, Mougins School offre un excellent programme scolaire
britannique pour les élèves de 3 à 18 ans. La philosophie de Mougins School est de stimuler et de
motiver les élèves, en encourageant la participation active, la curiosité et l'indépendance pour
améliorer l'apprentissage. Équipée de technologies de pointe, Mougins School prépare les élèves
à relever les défis de demain tout en se développant à travers le sport, l'art, la musique et le
théâtre.

www.mougins-school.com.

À propos de l'ICS Côte d’Azur

L'ICS Côte d’Azur est une école primaire bilingue et mixte du monde de l'IB, au service de la
communauté internationale et locale de la région Sophia Antipolis. L'école propose une éducation
des premières années et primaires de KG1 (à partir de trois ans) à PY6 (à 11 ans) et est accréditée
pour enseigner le Programme Primaire de l'IB, tout en intégrant les programmes nationaux de
l'Angleterre et de la France. Après la dernière année de l'école primaire (PY6), les élèves quittent
l'école prêts pour l'enseignement secondaire en France ou à l'étranger.

www.icscotedazur.com

À propos de Globeducate

Globeducate est l'un des principaux groupes d'éducation K12 internationale dans le monde, un
réseau de plus de 60 écoles bilingues et internationales de premier plan, ainsi que des
programmes en ligne, éduquant 40 000 élèves dans 12 pays.

Une école Globeducate crée des opportunités pour que les élèves de nos écoles à travers le monde
se rassemblent, en personne ou en ligne, pour le sport, la musique, les arts, les défis académiques
et pour travailler avec d'autres à construire un monde plus égalitaire, juste et durable.

www.globeducate.com
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